

# 平成18年度 春季県南総体を中心とした 部活動状況について

**女子バレーボール部  
優勝、27連覇!!**

**弓道女子個人  
優勝(8射中7射!!)**

平成18年度第52回県南高等学校総合体育大会が大仙市・仙北市を中心会場として5月5日から5月8日まで開催されました。この春の県南総体を目標に、厳しい冬場の練習の積み重ねのもと、119名の新入生の新たな力も加わり、つぎのようなすばらしい成果をえました。これもひとえに地元の方々のご支援、そして保護者の皆様方のご協力の賜と感謝いたしております。

**【バレーボール部】 優勝(27連覇)**

予選リーグ	対平成高	2 - 0
	対湯沢北高	2 - 0
決勝リーグ	対横手城南高	2 - 0
	対雄物川高	2 - 0

**【バスケットボール部】 4位**

決勝リーグ	対湯沢北高	40対93
	対大曲高	62対69

**【ソフトテニス部】 3位**

団体戦	対角館高	1対2
3位決定戦	対増田高	2対0
個人戦	佐藤・草薨ペア	ベスト16



**【ソフトボール部】 4位**

対湯沢北高	4対1
対横手城南高	0対4
対湯沢商工	4対5

**【陸上競技部】**

総合	4位
トラック部門	5位
混成部門	1位

**【弓道同好会】**

団体戦	対横手高	10対14
4位	対湯沢高	8対4
	対雄勝高	7対10
	対横手城南高	10対10
	(射詰 角南1対 城南4)	
個人戦	優勝 真崎 由佳(2年)	



また、秋田県マーチングフェスティバル秋田大会も5月5日、秋田県民体育館で開催されました。息の合ったマーチングを行い優秀賞に輝きましたが、東北大会出場には、いま一步及ばず、9月末に行われる横手大会に雪辱を期すことになりました。吹奏楽部にもご声援のほどよろしくお願いいたします。

この後、5月末からは陸上競技、バスケットの全県総体を皮切りに県南地区を主会場に各部の全県総体と、水泳部の県南大会が6月上旬に始まります。

角南の「少女子たち」の「駒草精神」の頑張り、ご期待、ご支援を賜りますよう今後ともよろしくお願いいたします。